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Aos doze dias do mês de abril de 2024, às 13:30 horas, reuniram-se na Prefeitura 

Municipal, as conselheiras do RPPS, presidente Carmem Medianeira Augustin, 

membros Ana Maria Vieira Gomes,  Fabiane Ribeiro Pinton , Jenifer Silva da 

Costa e  Jecelâine Barchet Lobler.Inicialmente a Presidente Carmem repassou 

às demais cópia dos relatórios de enquadramento e relatório de rentabilidade 

e metas do fundo. Após foi informado o saldo financeiro referente ao mês de 

março no valor de R$ 25.944.248,06, arrecadado no mês de março com alíquota 

suplementar R$ 49.738,53 alíquota patronal R$ 107.098,23 e alíquota funcional 

R$ 86.970,71, com despesa administrativa de R$ 23.804,88, despesa com 

pagamento da folha dos aposentados no valor de R$ 93.442,68, pensões R$ 

20.592,09; o valor arrecadado da Câmara de Vereadores R$ 4.718,75, com 

alíquota suplementar R$ 1.460,27 , patronal R$ 1.798,21 e funcional R$ 

1.460,27. Total de arrecadação prefeitura e câmara  R$ 248.526,22, mais 

rendimentos de aplicações R$ 201.873,91; total de entradas: R$ 450.400,13 e 

saídas R$ 137.839,65.Iniciou-se comentando que  a alíquota suplementar ficou 

em 16,5 %em janeiro e fevereiro e  para 8% , a partir de março de  2024, 

conforme e Lei Municipal 1041 de 04 de abril de 2024. Sobre o cálculo atuarial 

realizado pela empresa BRPrev está, será convocada para uma reunião online 

para mais esclarecimentos ao Conselho ,Contador , Comitê e Prefeito Municipal, 

sobre a  aliquota suplementar ter diminuido . Falou-se sobre as novas regras 

para certificações, agora somente exigido nível básico e que será pago 

novamente para a servidora Cristiane da Silva fazer a prova, a servidora foi eleita 

e necessita se certificar . A respeito de aplicações em novos bancos a conselheira 

Ana Maria , sugeriu Banco Sicredi, e colocou-se a disposição para providenciar  

abertura de  conta, todas concordaram e será consultado o comitê de possivel 

investimento nesse banco. Sobre o censo, arquivo final  foi enviado com as 

informações pela empresa Sisprev para a empresa Geprev,  faltando dados da 

Câmara Municipal que ainda não disponilizou mensalmente as informções. Foi 

empenhado e pago R$ 35,00 reais a empresa Styla Artes Graficas a confecção 

de uma  placa para identificação do espaço físico do RPPS no prédio da 

Prefeitura Municipal. Nada mais havendo a deliberar, as presentes assinam a 

ata. 


